



UPI Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

**OFRECE DECLARACIONES.** Madrid, Nov. 21 (UPI). El ministro de Defensa de España, Narcís Serra, ofrece declaraciones a los periodistas, después de haber visitado en el Hospital Militar

"Generalísimo Francisco Franco", al Gral. Luis Roson, que esta mañana fue víctima de un atentado. Se trató de una segunda acción terrorista en España durante las últimas 48 horas.

## Los Migs soviéticos se quedaron en Libia

Londres, noviembre 21 (AP). Un carguero soviético descargó en Libia lo que se supone son aviones Migs, antes de cruzar el Atlántico y atracar en un puerto de Nicaragua a principios de ese mes, informó hoy el semanario "Jane's" especializado en cuestiones de defensa.

La supuesta presencia de los aviones en el barco Bakurlani fue causa de que el gobierno de los Estados Unidos advirtiera al de Nicaragua contra la introducción de armas modernas en América Central. Nicaragua, por su parte,

—Pasa a la página 43—

## Antisandinistas logran más de 3 millones Dls.

Washington, Nov. 21 (AP). Los rebeldes antisandinistas de Nicaragua, que cuentan con el respaldo del gobierno de los Estados Unidos, han recolectado más de tres millones de dólares de fuentes americanas y extranjeras desde que el Congreso de la Unión dispusiera el cese de su fi-

nanciamiento en el pasado mes de mayo, según expresó aquí ayer Adolfo Calero, uno de los dirigentes del grupo de los "contras".

Calero, de la Fuerza Democrática Nicaragüense (FDN), dijo que el dinero y pertrechos militares por

—Pasa a la página 34—

## Rumores en la India sobre asesinato Pdte.

Nueva Delhi, Nov. 21 (AP). La policía intensificó hoy sus patrullas en Nueva Delhi para impedir la violencia que siguió a la propagación de rumores de que el presidente Indio Zail Singh había sido asesinado.

El teniente gobernador M.K. Wali dijo que el rumor "carecía de toda ba-

se" y pidió a los ciudadanos que no creyesen versiones propagadas por "ciertos elementos indeseables".

El presidente ha recibido amenazas de muerte por parte de extremistas de su propia religión desde la ocupación del templo dora-

—Pasa a la página 34—

## Atentado contra General español

Madrid, Nov. 21 (AP). Un general del ejército resultó herido grave en un atentado en Madrid, menos de 24 horas después de que un dirigente separatista vasco cayera abatido a balazos en el norte de España.

Dos jóvenes que fueron vistos por varios testigos dispararon e hirieron al general interventor del ejército, Luis Roson Pérez, de 66 años, cuando éste viajaba en automóvil.

En el mismo atentado re-

—Pasa a la página 70—



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

**CANDIDATO.** Nueva Delhi, Nov. 21 (AP). El Primer Ministro indio, Rajiv Gandhi, firma la documentación para presentar su candidatura para la reelección a una banca parlamentaria en el Distrito Electoral de Amethi.

# \$113 millones del B.I.D. para A. L.

Washington, Nov. 21 (AP). El Banco Interamericano de Desarrollo y otros organismos extendieron hoy cuatro préstamos por 113,2 millones de dólares para obras que van desde el mejoramiento de la red vial de Chile a la ampliación de la generación de energía eléctrica de Haití.

Los caminos chilenos mejorarán el acceso de Puerto Montt a San Carlos de Bariloche, centro de descansos invernal argentino al otro lado de Los Andes.

La operación de 35,7 millones de dólares aprobada por el Banco Interamericano de Desarrollo (BID) será administra-

da por el Ministerio de Obras Públicas de Chile.

El anuncio dice que se construirán 320 kilómetros de nuevos caminos, se mejorarán 245 kilómetros existentes, se pavimentarán 76 kilómetros, y se tenderán 50 puentes; en total 2,235 kilómetros del sistema austral quedarán librados al uso público durante todo el año.

La red que costará 102 millones de dólares se extenderá por una zona de gran potencial económico, especialmente en el sector forestal. Se busca de paso redu-

—Pasa a la página 70—



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

**A LA EXPECTATIVA.** Montevideo, Nov. 21 (AP). Un agente de seguridad se queda a la expectativa ante los insultos de una mujer participante en una manifestación por la libertad del líder Wilson Ferreira Aldunate.

## Nueva baja de la Bolsa Nva. York

Nueva York, Nov. 21 (AP). La Bolsa bajó hoy por segunda sesión consecutiva, impulsada por la baja de las tasas de interés.

Las tasas continuaron su declinación en los mercados de bonos y de dinero a corto plazo, mientras aumentaban las evidencias de una disminución en la velocidad de la recuperación económica.

El Departamento de Trabajo informó hoy que el índice de precios al consumi-

## EU dona \$25 mil para víctimas de tragedia México

México, noviembre 21 (AP). El gobierno de los Estados Unidos donó hoy 25,000 dólares a México como gesto de solidaridad en momentos en que el gobierno mexicano trata de reparar los daños ocasionados por el estallido de instalaciones petrolíferas en un suburbio de esta capital.

La donación fue hecha por intermedio de la embajada estadounidense. El embajador norteamericano-

—Pasa a la página 70—

## Censura europea para Estado de Sitio chileno

Estrasburgo, Francia, Nov. 21 (AP). Legisladores de los 21 países del Consejo de Europa censuraron hoy al gobierno militar de Chile por haber declarado el Estado de Sitio en el país.

La asamblea parlamentaria del consejo dijo que la declaración de la Ley Mar-

cial "agrava las tensiones sociales, la violencia y los abusos de derechos humanos y de las libertades básicas".

También calificó los arrestos en masa en Santiago y la "desaparición forzada" de activistas po-

—Pasa a la página 70—

## Helmut Kohl aduce intransigencia polaca

Bonn, Nov. 21 (AP). Políticos alemanes atribuyeron hoy a la intransigencia del gobierno polaco la suspensión de la visita del ministro de Relaciones Exteriores, Hans-Dietrich Genscher a Polonia, y dijeron que las relaciones bilaterales podrían resultar

afectadas por la medida. El canciller Helmut Kohl, en una visita a Viena, defendió la decisión de cancelar el viaje de Genscher y dijo que las autoridades de Varsovia habrían impuesto "condiciones irra-

—Pasa a la página 43—

## Entierran 275 cadáveres en fosa común, México

México, Nov. 21 (AP). En una enorme fosa común fueron sepultados anoche 275 cuerpos no identificados de víctimas de la explosión de gas ocurrida el lunes en las afueras de esta capital.

Los cadáveres, en cajas de madera, fueron llevados al panteón Caracoles en el poblado de Tulpeltlas, a 20

kilómetros de aquí, aproximadamente a las 19:00 horas de la noche, hora local, y su entierro concluyó dos horas después.

Durante el día, los atades habían estado en el centro cívico del mismo poblado para permitir la identificación de los restos

—Pasa a la página 34—



**FUMIGACION.** México, Nov. 21 (UPI). Trabajadores gubernamentales fumigan hoy toda la zona que fue afectada por la serie de explosiones de una planta petrolquímica el lunes anterior y que dejó un saldo de más de 500 muertos. Puede observarse que una imagen de la Virgen de Guadalupe, Patrona de México, no fue consumida por las llamas.

# Inglaterra decide futuro UNESCO

Londres, noviembre 21 (AP). Se prevé que Gran Bretaña anunciará mañana si se retirará o no de la Organización de las Naciones Unidas para la Educación, la Ciencia y la Cultura (UNESCO), dijeron hoy funcionarios, que señalaron que la eventualidad de un alejamiento es una fuerte posibilidad.

Los funcionarios, que requirieron no ser identificados, están al tanto de la política a seguir en el caso por el gobierno de la primera ministra Margaret Thatcher, e indicaron que para esta tarde se espera el anuncio en la Cámara de los

Comunes.

Los informantes recordaron que según los reglamentos de la UNESCO, con sede en París, se requiere que el preaviso de un año debe brindarse para fin de diciembre. Por lo tanto, si la decisión es adoptada mañana, el alejamiento de Gran Bretaña se produciría a fin de 1985.

La actitud británica respecto a la UNESCO fue dejada en claro ayer, cuando la señora Thatcher dijo a la Cámara de los Comunes que "las muchas críticas

—Pasa a la página 70—